

MÈRE EN PRIÈRE

Bulletin Octobre 2023



Il y a longtemps j'ai eu sous le sapin de Noël, comme cadeau, une petite plaque en email avec l'inscription: "I'm the princess, that's why", ce que veut dire: "Je suis la princesse, c'est pourquoi".



Pendant des années cette petite plaquette était dans ma cuisine une décoration murale ... et en effet, je me sens la princesse dans ma cuisine! Mais depuis des années je l'ai changée de place... cette plaquette décore maintenant mon petit coin de prière, afin de me rappeler régulièrement mon identité spirituelle.

Le mois passé c'est dans le livre d'Esther que nous avons trouvé de l'inspiration; nous avons tellement de points communs avec son histoire. Nous remarquons 3 choses qui sont significatives et qui servent comme préparation à son ministère: **Esther a été brisée, couronnée et finalement été ointe.**

- **Brisée:** Ici nous voyons "la souffrance" de sa jeunesse: elle grandit en étant orpheline, sous la protection de son oncle Mardoché; plus tard elle finit dans le harem royal de Xerxex... en fait, ce n'était pas une expérience amusante!
 - Nous aussi, nous expérimentons parfois de la souffrance, de la souffrance qui nous purifie; ça nous apprend à nous mettre à genoux et nous apprend le pouvoir de la confession. Ça nous rend humble, ce que nous remarquons aussi chez Esther.

Jean 12:24: En vérité, en vérité, je vous le dis, si le grain de blé qui est tombé en terre ne meurt, il reste seul; mais, s'il meurt, il porte beaucoup de fruit.

- **Couronnée:** Esther a du subir une sélection et elle a été élue, elle a été choisie comme reine; maintenant elle a une nouvelle identité.
 - Nous, nous sommes les élues du Roi des Rois et nous sommes prédestinées à être ses filles bien-aimées!

Jean 1:12: Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu.

Apoc. 1:6: et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour Dieu son Père, à lui soient la gloire et la puissance, aux siècles des siècles! Amen!

- **Nous sommes ointes:** Avant de venir en présence du roi, Esther a du subir une longue préparation intense de soin de beauté.
 - Nous, nous sommes un sacerdoce Royal, un peuple acquis, oint avec le Saint Esprit, afin d'être préparées à faire les choses que Dieu a prévu pour nous.

Isaïe 61:1 L'esprit du Seigneur, l'Eternel, est sur moi, Car l'Eternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux prisonniers la délivrance

"Knowing your identity is knowing your authority" – "Connaître ton identité, c'est connaître ton pouvoir" Ceci était sa devise, c'était son arme secrète... ainsi elle a empêché l'extermination de son peuple. Vous pouvez lire son histoire dans le livre d'Esther.

Nous tous, nous sommes les Esthers de notre époque! Nos prières peuvent être d'une telle importance que toute une génération entière sera sauvée! Tu es brisée? Lèves-toi et portes la couronne de ta nouvelle identité en Christ! Saches que tu es ointe du Saint-Esprit, préparée à prier et à plaider pour la génération suivante.

Rom. 8:26-27: De même aussi l'Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il nous convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables et celui qui sonde les cœurs connaît quelle est la pensée de l'Esprit, parce que c'est selon Dieu qu'il intercède en faveur des saints.

Carte de prière pour Octobre

[Cliquez ici](#)



Voici le chanson de la carte de prière d'Octobre: 'Je n'ai que Toi' de Chants Crétiens avec paroles Carême et Pâques.

Notre mission et notre soutien

Mères en prière est un réseau de prière qui prie pour les enfants et les écoles, afin que les valeurs et les normes bibliques deviennent le principe directeur. Notre désir est d'appeler les mères à la prière jusqu'à ce que toutes les écoles du monde soient atteintes. Notre objectif est que nos enfants grandissent dans la crainte du Seigneur et que chaque école en Belgique soit couverte par la prière.

Le fonctionnement de Mères en prière dépend totalement de la prière. Nous croyons que c'est par la prière que tout prend forme. Nous dépendons des dons pour nos fonds de fonctionnement.

Votre don fait la différence ! Notre activité se développe dans toute la Belgique. Cela entraîne des coûts supplémentaires, comme l'investissement dans du matériel multilingue et nos opérations internes.

Partagez-vous notre vision et voulez-vous faire partie de cette mission par la prière et le soutien financier ? Nous sommes très reconnaissants envers vous qui donnez et envers le Seigneur qui fait bouger votre cœur!

Notre numéro de compte : BE66 9731 3761 4843

Si vous avez une question, ou si vous voulez en savoir plus, veuillez contacter Els par e-mail : els.blondeel@momsinprayer.eu

Si vous souhaitez recevoir notre mise à jour mensuelle, veuillez nous contacter par e-mail : administration.be@momsinprayer.eu

Pour commander du matériel, veuillez contacter Chris par e-mail : material.be@momsinprayer.eu



Site web Mère en Prière

Deze e-mail is verzonden aan [{{email}}](#). • Als u geen nieuwsbrief meer wilt ontvangen, kunt u zich [hier afmelden](#). • U kunt ook uw [gegevens inzien en wijzigen](#). • Voor een goede ontvangst voegt u els.blondeel@momsinprayer.eu toe aan uw adresboek.

